

Viernes 26 de mayo | 2023

Participa IVEC en la FILO 2023 con expoventa de libros y presentaciones editoriales

El Instituto Veracruzano de la Cultura participa, del 26 de mayo al 4 de junio, en la **Feria Iberoamericana del Libro Orizaba 2023** con un stand ubicado en la **Celda 21 del Ex Convento de San José de Gracia**. En esta edición de la FILO el IVEC presenta tres novedades editoriales: *Clara Deschamps Escalante*, de Jorge López Páez; *Poemas Escogidos*, de Josefina Pérez de García Torres, y la nueva edición del cuadernillo *Diego Rivera para colorear*.

Clara Deschamps Escalante, novela de Jorge López Páez, se presentará el domingo 28 de mayo a las 18:00 horas con la participación de Jorge Muñoz, académico especialista en la obra de este escritor originario de Huatusco; e Iris García Cuevas, jefa de la Oficina Editorial del IVEC. Publicada de manera póstuma en la colección Voladores de la Editorial IVEC, esta obra retrata con un finísimo sentido del humor las relaciones, no siempre diplomáticas, de un grupo de trabajadores de la Embajada de México en Budapest en los tiempos de la Guerra Fría, cuya apacible vida en la capital húngara se ve trastocada por la llegada de la peculiar secretaria que da nombre a la novela.

Poemas escogidos de Josefina Pérez de García Torres, título con selección y estudio introductorio del destacado investigador y literato Ángel José Fernández, es el primer volumen de **Escritoras Veracruzanas**, nueva colección del IVEC que tiene como propósito divulgar la obra de aquellas voces femeninas que fundaron o dieron realce a las letras de Veracruz y de México. Esta ópera prima ha sido coeditada con la asociación civil Xalapa Antiguo y se presentará el martes 30 de mayo a las 18:00 horas, con la participación del también poeta, Ángel José Fernández, y la académica Nelly Palafox, colaboradora del IVEC.

Diego Rivera para colorear es un libro que busca divulgar entre las infancias las obras de este artista, que forman parte del patrimonio veracruzano y que se encuentran bajo el resguardo del IVEC. La segunda edición de este volumen de la colección Confetti fue posible gracias a la participación de la familia Chahín y





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

del Ayuntamiento de Orizaba en el programa editorial del IVEC. La presentación se realizará el domingo 4 de junio a las 18:00 horas, contando con la presencia de Brenda J. Caro Cocotle, autora de los textos; Silvia Alejandre Prado, directora general del IVEC, y Ely Chahín López, representante de TYASA.

Encuentra estas novedades editoriales en la **Celda 21** del **Ex Convento de San José de Gracia** del 26 de mayo al 4 de junio y asiste a las presentaciones editoriales del IVEC en la **FILO 2023** en el **Foro 1** de dicho recinto ferial, ubicado en la calle Poniente 7 del Centro Histórico de la hermosa ciudad de Orizaba, Veracruz. Para consultar la programación del Instituto Veracruzano de Cultura, así como la biblioteca digital de la **#EditorialIVEC**, visita www.ivec.gob.mx.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12

www.ivec.gob.mx

